

- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 20.—Du Bureau des Commissaires, pour payer des indemnités "re" expropriation de la ruelle St-Louis.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 21.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une somme de \$250 à la Côte St-Luc.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MACDONALD, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 22.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" contrat de M. R. E. Gillespie dans le quartier Bordeaux.
- 23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" protêts contre les pavages en 1911.
- 24.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" Marché Public dans le quartier Longue-Pointe.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que des copies en soient remises aux membres intéressés du Conseil.
- 25.—Du Bureau des Commissaires, transmettant les rapports des inspecteurs "re" service du Montreal Street Railway.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission Spéciale "re" Règlement No 210, concernant la Cie des Tramways.
- 26.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Samuel W. Jacobs.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires en attirant l'attention dudit Bureau sur le fait qu'il n'y a aucun rapport ou document démontrant la responsabilité de la Ville envers M. Jacobs. (M. l'échevin Blumenthal dissident).
- 27.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Alfred Rousseau d'installer un moteur électrique.
- 28.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. J. H. Guindon de maintenir en place une marquise.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est
- Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
- 29.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "New Century Lamp Co." de maintenir en place une marquise.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin VANDELAC, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 30.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre au "McGill Property Syndicate" de construire des voûtes.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin FRASER, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 31.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une pension annuelle de \$900 à M. S. G. Veary.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MONAHAN, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 32.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter l'offre du Séminaire de St-Sulpice de céder les rues Fort et Comte.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
- 33.—Du Bureau des Commissaires, pour fermer la rue Monsabré.  
Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est
- Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour nouvelle étude.
- 34.—Du Bureau des Commissaires, pour abolir le poste de cochers au coin des rues Ste-Catherine et Panet.  
Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to pay indemnities "re" expropriation of St. Louis Lane.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$250 to Côte St. Luc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" contract of Mr. R. E. Gillespie in Bordeaux Ward.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" protests against pavings in 1911.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" public market in Longue-Pointe ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the members of Council interested.

25.—From Board of Commissioners, transmitting reports of inspectors "re" Montreal Street Railway service.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred to the Special Committee "re" By-law No. 210 concerning Street Railway Co.

26.—From Board of Commissioners, to settle the claim of Mr. Samuel W. Jacobs.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that the Board's attention be drawn to the fact that no report or statement is annexed thereto showing the City's liability towards Mr. Jacobs. (Ald. Blumenthal dissenting).

27.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Alfred Rousseau to install an electric motor.

28.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. H. Guindon to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to allow the New Century Lamp Co. to maintain a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VANDELAC, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to allow the McGill Property Syndicate to construct vaults.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to pay an annuity of \$900 to Mr. S. G. Veary.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Seminary of St. Sulpice to cede Fort and Comte Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to close Monsabré street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

34.—From Board of Commissioners, to abolish cab-stand corner St. Catherine and Panet Sts.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.